



# ATTENTION, MENTEURS !

L'UNEF-ID diffuse un quatre-pages portant, outre son logo, celui de l'UNEF

C'est un faux grossier. Son contenu suffit à le prouver.

L' Paris IV et l' Paris I se battent pour la justice sociale. Elles n'ont jamais soutenu la revendication démagogique d'une "allocation d'études pour tous", qui n'a aucun sens (sinon répartir la pénurie en donnant autant aux riches et aux pauvres !)

L' Paris IV et l' Paris I se battent contre la casse du service public, pour une Université publique de qualité. Elles n'ont jamais soutenu les réformes libérales de Bayrou, Allègre et maintenant Lang, même en les rebaptisant "révolution pédagogique" pour faire plus chic.

L' Paris IV et l' Paris I n'ont jamais envisagé d'accepter le chantage à la réunification de l'UNEF-ID. Comme l'écrasante majorité des AGE, des élus et des militants de l'UNEF, elles refusent de fusionner avec une organisation qui prouve une fois de plus qu'elle n'a d'autre but que mentir aux étudiants, à fins électoralistes et commerciales, et qui cherche dans cette prétendue réunification un moyen de faire oublier sa compromission dans l'affaire de la MNEF.